## **EDUCACIÓN**

## Jornadas de Adaptación al Plan Bolonia, hoy y mañana en la Facultad de Educación

## Por Alfonso Núñez

Última actualización 22/10/2009@04:18:09 GMT+1

La Facultad de Educación y Humanidades del campus universitario acogerá hoy y mañana las Jornadas de Adaptación de la Docencia al Espacio Europeo. Como se recuerda desde la Universidad de Granada (UGR), con estas jornadas se trata de promover un foro de debate y discusión sobre dos de los retos más importantes a los que se enfrentan todos los centros universitarios que traten de adaptar sus enseñanzas a las propuestas del Plan de Bolonia: la evaluación de competencias y la elaboración de guías docentes.

Entre los objetivos de estas jornadas están el de analizar la situación actual de las Experiencias Piloto de implantación del Sistema de Créditos Europeos (ECTS) llevadas a cabo en la Facultad de Educación y Humanidades, así como diseñar guías docentes para los Títulos de Grado de Maestro partiendo de las fichas Verifica elaboradas para tales títulos, y establecer propuestas innovadoras en la evaluación de competencias y la elaboración de guías docentes para su aplicación en los futuros Títulos de Grado de Maestro.

Las jornadas arrancarán con el acto de inauguración, que comenzará a las 10:00 horas y en el que estará presente la vicerrectora de Enseñanzas de Grado y Postgrado de la UGR, Mª Dolores Ferre. Y a continuación tendrá lugar la primera conferencia impartida por Magda Rivero, profesora del Departamento de Psicología Evolutiva y de la Educación de La Universidad de Barcelona que abordará la "Evaluación de competencias en el marco del EEES. Procesos e Instrumentos de utilidad".

A partir de las 12:00 horas será el turno del seminario sobre evaluación de competencias en la Mención de Atención a la Diversidad de la Facultad de Educación y Humanidades. La evaluación de competencias en el Título de Grado de Maestro-Educación Infantil de la UGR y de las competencias en la el Título de Grado de Maestro-Educación Primaria, serán con los seminario que se desarrollen por la tarde, a partir de las 17 horas.

Por su parte, Bernardino Salinas Fernández, profesor del Departamento de Didáctica y Organización Escolar de la Universidad de Valencia inaugurará el segundo día con su conferencia sobre "Pautas de calidad en las Guías Docentes de los nuevos títulos de grado"; mientras que a continuación se desarrollará el seminario sobre el diseño y la elaboración de guías docentes del profesorado en la Mención de Atención a la Diversidad en la Facultad.

Ya, en la sesión vespertina, será el turno de los dos últimos seminarios de la jornadas que se centrarán en el diseño y elaboración de las guías docentes del Título de Grado de Maestro-Educación Infantil en la Facultad de Educación y Humanidades, y de las guías docentes del Título de Grado de Maestro-Educación Primaria.

Las conclusiones de estas Jornadas de Adaptación de la Docencia al Espacio Europeo se presentarán a partir de las 20:00 horas.

## Máster

Por su parte, mañana comenzará el segundo módulo del Máster Interuniversitario en Dirección de Entidades e Instalaciones Deportivas, que se centrará en la Dirección y Planificación Estratégicas del Deporte.

Así, será José María López Bueno, presidente de la sociedad pública Proyecto Melilla S. A. (Promesa), quien inicie este segundo módulo impartiendo Fundamentos de la dirección y gestión en la empresa deportiva. Al día siguiente, el profesor Alfonso Yerga Cobos centrará su clases en los Planes funcionales y Planificación Estratégica. Por su parte, Carmelo Benito García cerrará este segundo módulo con las clases sobre Aplicación nuevas tecnologías en la planificación y dirección estratégica.

Fue el pasado sábado 17 de octubre cuando finalizó el primer módulo del máster, centrado en el Marco Jurídico del Deporte, con la intervención de José Miguel Silva Pérez, ex gerente del pabellón de deportes José María Martín Carpena de Málaga quien realizó una ponencia sobre licencias, autorizaciones, permisos, seguros, etc., en la gestión de instalaciones y actividades deportivas.

1 de 2 22/10/2009 11:13